

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 6
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden Südost
am 18.05.2006

Verwaorlostes Bahngelände am Hbf Wiesbaden

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Südost fordert die Deutsche Bahn auf, den verwaorlostes Bereich der aufgelassenen Güter- bzw. Rangiergleise an der Bahnhofs-Westseite in einen ansehnlichen Zustand zu versetzen und diesen dauerhaft zu erhalten.

Begründung:

Vor längerer Zeit hat die Deutsche Bahn einige nicht mehr benötigte Güter- bzw. Rangiergleise an der Bahnhofs-Westseite abgebaut. Das Areal präsentiert sich heute – infolge zurückgelassener Schienenteile, Schwellen und anderem Schrott sowie zwischenzeitlich wild gewachsenen Gebüschs – in einem äußerst unansehnlichen Zustand.

Diese Verwaorlostung steht in krassem Gegensatz zu den verschiedenen Verbesserungen, die in den letzten Jahren im und um den Bahnhof erfolgt sind bzw. demnächst umgesetzt werden:

- + Sanierung und Umbau des Empfangsgebäudes
- + Neuanlage des Bahnsteiges 8/9 (ICE-Bahnsteig)
- + Neugestaltung des Geländes an der Bahnhofs-Ostseite durch die Stadt (Kongressparkplatz, Erholungsfläche)
- + angelaufene Neugestaltung des Bahnhofsvorplatzes (Finanzierung durch Bahn AG, Stadt Wiesbaden und AM Development (Liliencarré))

Im übrigen sollte der Umstand, dass sich der Wiesbadener Bahnhofs in diesem Jahr 100 Jahre besteht (Eröffnung am 15. November 1906), Anlass genug sein, diesen Schandfleck zu beseitigen.

Beschluss Nr. 0023

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Herrn Ortsvorsteher z.w.V.

Knüttel
Ortsvorsteher